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Погоня со стрельбой

Открытие этого 
с п о р т и в н о г о 
м е р о п р и я т и я 
всегда проис-

ходит в торжественной 
обстановке, где озву-
чиваются итоги всей 

30 сентября в д. У–Чебаркульская состоялся традиционный осенний 
кросс школьников «Золотая осень», в котором приняли участие 
14 команд. 

районной Спартакиады 
и награждаются грамо-
тами и лентами чемпио-
нов лучшие спортсмены, 
а также команды школ. 
С приветственным сло-
вом к легкоатлетам обра-

тились А.В. Новиков, за-
меститель главы района, 
и С.В. Мелехин, началь-
ник управления образо-
вания, пожелав им упор-
ной борьбы за звание 
чемпионов. После чего 

состоялась церемония 
награждения и объявлен 
первый старт.

Итак, по итогам рай-
онной Спартакиады про-
шлого учебного года сре-
ди спортсменов старшей 
группы звания чемпио-
нов присвоены Владими-
ру Баранову и Анастасии 
Переваловой. Второе 
и третье места заняли в 
старшей группе юношей 
Вячеслав Чепанко и Да-
нил Рябенко, среди деву-
шек — Юлия Сайфутди-
нова и Анна Малькова.

Чемпионами в млад-
шей группе стали Ярос-
лав Шевченко и Дарья 
Бурмистрова. Вторые 
и третьи места среди 
мальчиков присуждены 
Данилу Ромашкину и Ви-
талию Гартлиб, среди де-
вочек — Анастасии Неча-
евой и Ольге Сидоренко.

А теперь все внимание 
обращено к стайерам, 
которым придется со-
ревноваться на кроссо-
вой трассе в забегах на 
500 м, 1000 м и 2000 м. 
Кросс–2016 откроет нам 
новые имена чемпионов 
и призеров. Так кто же 
окажется на этот раз са-
мым выносливым и бы-
стрым одновременно?

В забеге на 500 метров 
участвуют только девуш-
ки. Чемпионкой про-
шлого года на этой дис-
танции оказалась Галина 
Горожанкина, а ее сопер-
ницей — Варвара Платы-
гина, она заняла второе 
место, обе бегуньи из 
Октябрьской школы. Но 
«наоборот» развернулась 
ситуация на этот раз. 
Девчонки поменялись 
местами: Варвара заняла 
место чемпионки, а Га-
лина вышла в призеры, 
став второй. Что ж, тем 
интереснее оказалось 
соперничество между 
двумя сильнейшими бе-
гуньями. Третье место 
на этой дистанции заво-
евала Диана Коробова из 
У–Чебаркульской школы.

На 1000–метровом за-
беге среди девушек побе-
дителей прошлого крос-
са не оказалось.

Александр КОНОВАЛОВ,
победитель самой сложной дис-

танции длиною в 2000 м

К 17 октября обмолочено 94600 гектаров. При сред-
ней урожайности 20,5 ц/га намолочено 194000 тонны 
зерна. В прошлом году каждый гектар в среднем дал 
по 16 центнеров, намолот составил 150000 тонн. 

В крестьянско-фермерских хозяйствах при урожай-
ности 21 ц/га собрано 105598 тонн зерна, в том числе 
пшеницы — 82261 т.

Самой высокой урожайности зерновых добились 
подовинновские хлеборобы — 37,2 ц/га, на втором  
месте — ИП КФХ «Крель О.Н.» — 26 ц/га, на третьем — 
ИП «Бажков» — 25,4 ц/га.

Закончена уборка урожая силосных культур – заго-
товлено 41894 тонны зеленой массы, в траншеи зало-
жено 41694 т. На полях района продолжаются работы 
по вспашке зяби — уже обработано 25000 гектаров 
сельхозугодий.

Перед земледельцами стоит задача убрать 16000 
гектаров подсолнечника и по максимуму обработать 
землю под посевную 2017 года.

Лариса КЛАММ

Районные аграрии завершили уборку зерновых.

Слово читателю Алексей КАЛИНИН, 
житель с. Октябрьское:
 — Мои родители вы-
писывают районную га-
зету всю жизнь. Создав 
свою семью, я решил 
не нарушать эту тради-
цию и тоже подписался 
на «районку». Лично я 
предпочитаю получать 
информацию о жизни 
района путем прочте-
ния газеты, нежели по 

слухам людей или че-
рез Интернет, потому 
что в местных СМИ она 
всегда достоверная, 
почерпнутая из офи-
циальных источников. 
В каждом номере «ОИ» 
я нахожу для себя мно-
го новой, полезной 
и интересной информа-
ции на различные темы.

Наша газета в этом 
году отметила свое 

85–летие, стоит отме-
тить, что в последнее 
время она заметно из-
менилась в лучшую сто-
рону и в дизайне, и в со-
держании.

Спасибо коллективу, 
благодаря вашему тру-
ду мы всегда находимся 
в курсе самых актуаль-
ных и интересных со-
бытий, происходящих 
в районе.

Приемным детям
увеличат выплаты

Закон «О мерах социальной поддержки детей–си-
рот и детей, оставшихся без попечения родителей, 
вознаграждении, причитающемся приемному роди-
телю, и социальных гарантиях приемной семье», свя-
зан с повышением ежемесячной выплаты на содержа-
ние ребенка, взятого в приемную семью и под опеку.

Ежемесячное денежное вознаграждение приемным 
родителям и опекунам составляет сегодня 5051 рубль 
на ребенка. С 1 января 2017 года оно увеличится до 
7556 рублей.

Благодаря реализации федеральной программы 
«Россия без сирот», «России важен каждый ребенок», 
за два года банк данных по детям сиротам в области 
сократился почти на треть.

Из 14 тысяч детей, оставшихся без попечения роди-
телей, более 11 тысяч из них сейчас находятся в семьях 
под разной формой устройства.

Напомним, что с января 2016 года приемным роди-
телям, которые берут на воспитание детей старше 10 
лет, братьев и сестер, детей–инвалидов, гарантиру-
ется единовременное пособие в размере 100 тысяч 
рублей и право получить субсидию на покупку жилья 
при усыновлении ребенка. Семьям, взявшим пять и 
более детей, предоставляется жилье по безвозмезд-
ному найму.

Надежда ЧЕРНЫШЕВА

Депутаты ЗСО внесли изменения в закон Челябинской 
области.

100–процентный всеобуч

Один из рассмотренных вопросов, стоящих на по-
вестке дня, — подведение итогов акции «Образова-
ние — всем детям!». Ответственный секретарь КДН 
Елена МАКЕЕВА подчеркнула, что в этом году в районе 
нет детей, не посещающих школу. Все, кому положе-
но прибыть с начала нового учебного года в школу,— 
обучаются.

В период акции в районе было проведено обследо-
вание 9 семей для выделения им единовременного 
социального пособия, выдано 2117 справок семьям, 
находящимся в трудной жизненной ситуации, для 
предоставления льгот. Принято 421 заявление для на-
значения пособий и выплат семьям, общая сумма ко-
торых составила около 3,5 млн рублей

Надежда НАДЕЖДИНА

В районной администрации состоялось очеред-
ное заседание комиссии по делам несовершенно-
летних. 


